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平成 28 年第 1 回名取市教育委員会定例会会議録 

 

 

1 会議の年月日 

    平成 28 年 1 月 25 日（月） 

 

2 会議の場所 

   議会棟第 2 委員会室 

 

3 出席委員 

 武田委員長、相原委員長職務代行委員、佐々木委員、芳賀委員、瀧澤教育長 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

  小野寺教育部長、鈴木理事兼学校教育課長、佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

佐藤庶務課長、大友文化・スポーツ課長 

佐藤教育部企画員兼庶務課長補佐、髙橋主幹兼庶務係長 

   

6 議事日程 

  日程第 1 前回会議録の承認 

  日程第 2 会議録署名委員の指名 

  日程第 3 教育長報告 

     （1）一般事務報告 

     （2）行事予定 

 

7 開会時間 

  午後 1 時 00 分 

 

8 会議の概要 

 

 

武田委員長 

只今より、平成 28 年第 1 回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

日程第 1「前回会議録の承認について」ですが、平成 27 年 12 月 25 日開催の第 12 回定例

会会議録については、先日、各委員宛配布済みであります。 

この内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 
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武田委員長 

なければ、会議録を承認といたします。 

次に、日程第 2、本日の会議録署名委員に佐々木委員並びに芳賀委員を指名いたします。 

よろしくお願いします。 

 

日程第 3、教育長報告（1）一般事務報告について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

それでは、資料の 2 ページになります。 

私からは、特にありません。 

後は、各課からの報告といたします。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは、特にございません。 

 

武田委員長 

続きまして、学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

2点報告させていただきます。 

1点目は2ページ6番「幼・小・中3学期始業式」です。冬休み中、大きな事故もなくスター

トいたしました。心配されるインフルエンザの流行については、学校が始まった翌週は大き

な動きはありませんでしたが、18日からの週で増田西小学校1クラスが学級閉鎖になりまし

た。また、本日愛島小学校で1クラス学級閉鎖という事になっています。 

2点目は2ページ16番の「市特別支援連携協議会」についてです。本市における特別支援教

育の推進と充実振興を図るために、市内の公立の幼稚園・小学校・中学校の代表者や私立幼

稚園の代表者、保育所の代表者、県立高校・支援学校の代表者、行政関係者、特別支援教育

に関わる機関や団体の代表などが集まりました。現状や課題について情報交換を行うことが

でき、実り多い会議となりました。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

生涯学習課からお願いします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

1 点報告します。 

2 ページ 9 番になります。1 月 10 日に開催いたしました「名取市成人式」が無事終了いた

しました。ご参列いただきありがとうございました。新成人の該当者でございますが、居住

以外の方 51 人を含め 831 人、当日の出席者は 564 人でございました。出席率は 67.9％でご
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ざいます。昨年の出席率が 70.4％で、近年の出席率が 70％程度となっておりますので、低

い出席率と捉えておりますが、要因については把握しておりません。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

文化・スポーツ課からお願いします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

文化・スポーツ課からは、特にございません。 

 

武田委員長 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にありません。 

 

武田委員長 

只今、教育長・各課課長よりご報告がありました。 

報告のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 

 

武田委員長 

なければ承認とします。 

次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

それでは、資料は 3 ページから 5 ページになります。 

2 月の定例会、懇話会については、後ほど協議をお願いいたします。 

私からは、特にありません。 

後は、各課からの報告といたします。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 3 点ご報告いたします。 

行事予定の 3 ページの 12 番です。1 月 29 日金曜日に、「平成 27 年度宮城県市町村教育委

員・教育長研修会」が開催されます。会場は青葉区錦町の「ホテル白萩」で、研修会の開始

時刻は午後 1 時からとなっております。この研修会に関しましては、前回の定例会でもご説

明を申し上げましたとおり、事務局の随行はございません。従いまして、ご出席の各委員に

おかれましては各自にて会場においでいただきますよう、よろしくお願いを申し上げます。 
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次に同じく 3 ページ 17 番と 4 ページの 29 番です。先ず、3 ページ 17 番ですが、2 月 2 日

の火曜日に第 4 回目の「名取市立閖上小・中学校再建推進協議会作業部会全体会」を開催い

たします。内容といたしましては、平成 27 年度での各作業部会での協議、検討内容の取り

まとめを行うものであります。 

4 ページをお開き願います。29 番になります。第 4 回目の「名取市立閖上小・中学校再建

推進協議会」を開催いたします。内容につきましては、今年度のまとめと、平成 28 年度の

予定などについて協議を行う予定としております。 

次に、4 ページの 44 番です。2 月 21 日に「平成 28 年度非常勤嘱託職員」の採用試験を行

なう予定としております。募集する職種は、教員補助者、公民館学習支援員と文化財調査補

助員であります。採用予定人数は、教員補助者を 2 名程度、公民館学習支援員を 4 名程度、

文化財調査補助員を 2 名程度と予定しており、本年 4 月 1 日の採用予定です。応募受付の期

間につきましては、2 月 1 日月曜日から 12 日金曜日までとしております。 

庶務課からは、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

4点お話しをいたします。 

1点目は3ページ1番「生徒指導問題対策委員会」についてです。今回は不登校をテーマとし、

各校からの状況報告、各委員からの話題・情報提供等を行います。 

2点目は同じく3ページ3番、13番の「市立幼稚園保育説明会」についてです。閉園に向けて

の説明会において保護者の皆さんから出された、今後の保育内容や閉園に向けての説明を丁

寧にしてほしいという要望を踏まえて、本郷・高舘幼稚園で開催いたします。来年度の合同

保育の内容や市としての支援の内容について、閉園行事の進め方について具体的に説明しま

す。 

3点目は、3ページ10番の「第2回人事ブロック会議」、4ページ37番の「第3回人事ブロック

会議」です。27年度末28年度始めの人事異動について、仙台教育事務所と名取市教育委員会、

市内小・中学校の校長先生方が話し合いを行います。 

4点目は、4ページ48番の「特別支援教育支援員採用試験」についてです。学校教育課にお

いて、広報に掲載し、臨時職員として特別支援教育支援員27人程度の募集をいたします。2

月1日から23日まで受付をして、2月27日に試験を行う予定です。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして、生涯学習課からお願いいたします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

1 点ご説明をいたします。 

その前に 3 ページの 9 番になります。平成 28 年度第 1 回と書いてありますが、平成 28 年

の間違いでございます。年度の度を取っていただきたいと思います。 
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3 ページの 11 番から 4 ページの 36 番までの 8 項目になります。「新入学家庭教育講座」を

各学校の協力を得て実施します。学校・地域家庭教育連携は、非常に重要視されていると捉

えております。今年度は小学校だけでなく、中学校にも家庭教育に関する情報提供を行う予

定です。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

文化・スポーツ課より、お願いします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

2 点説明をいたします。 

1 点目は 3 ページ 7 番です。今週の 27 日水曜日に、第 62 回文化財防火デーに伴いまして

防災訓練を行います。場所は十三塚公園に隣接しております、重要文化財旧中沢家住宅です。 

参加する機関は市消防関係、警備会社、防災施設との委託業者や旧中沢家住宅に隣接して

おります松陽苑、こもれびの家、十三塚公園の館長となります。実際の訓練につきましては、

関係機関の職員等の協力をいただきながら、通信や通報、消防車による消火訓練ほか、旧中

沢住宅に備えております消防施設の作動・使用訓練等を行う予定です。 

2 点目は 4 ページ 49 番です。2 月 28 日の日曜日に第 18 回小学生ドッヂボール大会を市民

体育館で開催いたします。現在のところ、参加チームは 8 チームでこれまで最も少なかった

昨年の参加チームと同じですが、参加チームの減少につきましては、震災の影響で 2 年間大

会を中断しておりまして、その影響と多人数のチーム編成の難しさと捉えているところであ

ります。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にございません。 

 

武田委員長 

只今、教育長、各課の課長から行事予定について、説明がありました。 

委員の皆さま、いかがでしょうか。 

説明のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 
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武田委員長 

1 番の「生徒指導問題対策委員会」は定例の委員会ですね。全国的に宮城県の不登校が 2 位

という事で、名取はどうなのかなと思っております。今後、この問題を話し合いますけど、県

の方からいろいろあったからという訳ではないのですね。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

生徒指導問題対策委員会の会議を年 4 回予定としております。第 1、3 回目はいじめ問題、

第 2、4 回目を不登校問題という内容でございまして、今日は 4 回目としてもともと予定さ

れていたものです。 

 

武田委員長 

各委員、何かありませんか。 

なければ、日程第 3（2）行事予定については原案のとおりとしてよろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

日程第 3（2）行事予定については報告どおり承認といたします。 

 

本日、予定の議事は以上です。 

 

以上で本日の会議を終了いたします。 

 

午後 1 時 15 分 

 

以上会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   平成 28 年 2 月 15 日 

 

署名委員                

 

 

署名委員                


